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Anfrage 1697/2015 zur Sitzung  am   
Schwimmunterricht an Mainzer Schulen (FDP) 
 
 Wie in der allgemeinen Tagespresse zu entnehmen war, wird von einigen „muslimischen“ 
Verbänden getrennter Schwimmunterricht gefordert. Die Landesregierung hat zu dieser 
Thematik den Schulen eine Leitlinie zugesandt. Unserer Meinung nach ist die Trennung 
von Unterricht nicht sinnvoll egal in welchem Fach. 

 
Wir fragen an: 
 

1. Teilt die Verwaltung unsere Meinung, dass ein getrennter Schwimmunterricht die 
Gleichstellung von Jungen und Mädchen verneint? 

2. Wie werden diese Leitlinien des Ministeriums an den Mainzer Schulen praktiziert? 
3. Wie viele Schulen praktizieren mit wie vielen Klassen aktuell getrennten Schwimm-

unterricht? 
4. Gibt es aktuell genügend Kapazitäten, um getrennten Schwimmunterricht anzubie-

ten? 
5. Wenn nein, ist mit Ausfall von Schwimmunterricht zu rechnen? 

 
 
Walter Koppius 
FDP-Fraktionsvorsitzender 
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